
Совет по градостроительному развитию Ленобласти начал свою
деятельность

12 июля 2024 года в Бронзовом зале Дома архитекторов состоялось первое заседание
Совета по градостроительному развитию Ленинградской области при Санкт-
Петербургском Союзе архитекторов России.

На повестке дня стояли выбор председателя, членов и секретаря Совета, а также
представление планов работы на ближайший период.

С приветственным словом выступил Председатель Комитета градостроительной
политики Ленинградской области И.Я. Кулаков.





Всего в состав Совета вошли 30 представителей архитектурных сообществ и органов
исполнительной власти Ленинградской области, неравнодушных к архитектурно-
градостроительному развитию региона, в том числе директор ВШДиА Маргарита
Перькова и доцент Елена Ладик.

Председателем Совета по градостроительному развитию Ленинградской области
избран главный архитектор региона Сергей Лутченко.

На первом заседании обсудили темы реализации мастер-планов и планов
комплектации социально-экономического развития, проведения архитектурных
конкурсов, тему разработки дополнительной аналитики по проектируемым участкам
Ленинградской области.

Директор ВШДиА Маргарита Перькова представила план организации научно-
образовательной деятельности секции на ближайшие полгода.






